

Diputada paraguaya destaca cooperación de Cuba en su país



La Habana, 20 feb (PL) La diputada por el Partido Asociación Nacional Republicana de Paraguay Marlene Graciela Ocampos Benítez, destacó en La Habana el trabajo de los cooperantes médicos de Cuba en su país.

En un encuentro con el vicepresidente de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), Rolando González Patricio, la legisladora manifestó el interés de esa nación sudamericana en renovar los convenios que permiten a los indígenas paraguayos estudiar Medicina en Cuba.

“Vengo a trasladar el agradecimiento de los profesionales indígenas que trabajan en las comunidades más vulnerables que se formaron en este país”, señaló Ocampos Benítez durante la reunión en el Capitolio de La Habana, sede del legislativo cubano.

Subrayó que esos médicos regresaron a Paraguay “con el corazón lleno de humanidad, solidaridad y responsabilidad”.

Los representantes de Cuba y Paraguay dialogaron sobre las relaciones de amistad que unen a ambos pueblos y reiteraron la voluntad de fortalecer las relaciones interparlamentarias.



Radio Habana Cuba